

## SUMMARY

# PERBEDAAN KONSEP DIRI REMAJA YANG TINGGAL DI PANTI ASUHAN SISTEM ASRAMA DENGAN PANTI ASUHAN SISTEM COTTAGE

Created by FIQIH SAFITRI

**Subject** : PRINSIP, REMAJA, PANTI ASUHAN  
**Subject Alt** : PRINCIPLE, YOUNG, ORPHANAGE  
**Keyword** : konsep diri;remaja;panti asuhan;asrama;cottage

### Description :

Di Indonesia terdapat dua macam sistem pengasuhan panti asuhan, yaitu asrama dan cottage. Perbedaan sistem pengasuhan yang diterapkan panti asuhan secara tidak langsung mempengaruhi konsep diri remaja. Kedekatan antara orangtua asuh dan remaja akan mempermudah remaja dalam melakukan identifikasi dan membentuk konsep diri positif. Bagi remaja yang tidak dapat menjadikan orangtua asuh sebagai objek identifikasi, maka significant other dapat berkontribusi dalam proses identifikasinya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan konsep diri remaja yang tinggal di panti asuhan asrama dan panti asuhan cottage. Penelitian ini merupakan studi komparatif non-eksperimental. Sampel penelitian berjumlah 81 remaja panti asuhan asrama dan 41 remaja panti asuhan cottage, dengan teknik non-probability sampling dan jenis sampling jenuh. Skala konsep diri yang digunakan merupakan modifikasi dari Tennessee Self Concept Scale (TSCS) yang berjumlah 31 item valid dengan koefisien reliabilitas 0,900. Hasil uji beda menunjukkan nilai sig.(2-tailed) 0,019 atau ( $p < 0,05$ ), artinya terdapat perbedaan konsep diri remaja yang tinggal di panti asuhan asrama dan panti asuhan cottage. Nilai mean remaja panti asuhan cottage sebesar 93,39 dan remaja panti asuhan asrama 89,68 menghasilkan mean difference 3,71. Artinya, konsep diri remaja di panti asuhan cottage lebih positif dibandingkan remaja panti asuhan asrama.

**Contributor** : Novendawati Wahyu Sitasari, M. Psi., Psikolog  
**Date Create** : 16/03/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201271118  
**Collection** : 201271118  
**Call Number** : 71-2016-S007  
**Source** : Undergraduate Theses of Psychology  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor